

# Musik zum Monatsende

Evangelische Kirche Haldenbüel, Gossau  
Dienstag, 30. September 2014  
19.00 Uhr

## Männerchor Gossau

Leitung: Kathrin Pfändler Kehl

### Septembertag

Das Lied „Septembertag“ von Theodor Schweizer (Melodie) und Beat Jäggi (Text) bildet die Klammer für dieses Konzert. Der Herbst, die Zeit der Ernte und der Dankbarkeit, bietet Gelegenheit zur Reflexion auf das Geleistete. Jetzt, wo die Anstrengungen des Pflanzens und die Sorge ums Gedeihen vorbei sind, singen wir vom Stolz auf das Erreichte, vom Glück des Gelingens und von der Zuversicht für das Kommende. Unsere Lieder handeln von Wein, Jagd, Chilbi und Metzgete, aber auch von blauen Himmeln und stiller Zeit. Stehen wir selber schon im Herbst des Lebens? Mit einer Prise Humor und einem Augenzwinkern dürfen wir gelassen dem Winter entgegen sehen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.